

REPUDIO DEL TEXTO critica del texto “contra la pandemia” hecho en nombre de Pi

Presentamos a continuación una de las primeras críticas (5 abril 2020) que compañeros de proletarios internacionalistas de América del Sur hicieron a lo que publicaba el sitio “piorg” sobre la **mentira de la pandemia**, en nombre de “proletarios internacionalistas” por su adhesión a la religión pasteuriana fundada en la ganancia capitalista y el objetivo de medicalizar no solo a los enfermos (terrorismo pandémico), sino a la totalidad de la humanidad (vacunación) destruyendo todas sus defensas naturales, esclavizándola...

¡USTEDES NO SON PROLETARIOS INTERNACIONALISTAS!

Ustedes escriben... “no tenemos elementos sobre los que valorar aún la incidencia directa del COVID-19 a nivel biológico sobre nuestra salud. Los datos que manejamos son los que ofrecen los diversos aparatos del capitalismo mundial”

¿¡Cómo que no tenemos elementos para valorar la incidencia de ESA MIERDA inventada por una ORGANIZACIÓN GENOCIDARIA COMO LA OMS...sobre nuestra salud...!?

¡Cómo solo “se manejan” con los elementos de los genocidarios de la OMS y hasta dan credibilidad a la HISTORIA DE LA PANDEMIA CAUSADA POR UN VIRUS!

Manga de alcahuetes del cura y el médico, de la ciencia y la iglesia, parecen los niños cantores en las misas medioevales, chupamedias de curas y científicos...

¡No saben que la ciencia y la religión son, junto al capital y el Estado una de las cabezas del monstruo, que tenemos que destruir! ¡No saben que la ciencia y sus organismos de salud siempre fueron una potencia de explotación y opresión!

¡Cómo no vamos a saber que todo eso es mentira! ¡Cómo que no sabemos si siempre nos mintieron con lo mismo! ¡Jamás los proletarios podemos decir que “no sabemos” eso!

¿¡Cómo todavía no se enteraron que todos los inventos de virus y pandemias, de la ciencia y la OMS tienen por objetivo EXPLOTARNOS, OPRIMIRNOS y DESPOSEERNOS DE NUESTRA SALUD Y NUESTRA VIDA!?...

¿Cómo pueden no haberse enterado que desde hace décadas se denuncian los planes para vacunar, para esterilizar y disminuir la población de Bill Gates y los organismos internacionales que manipula la élite en el poder?

¿Tampoco saben que las pandemias son diseñadas y organizadas por, la ciencia, los vendedores de vacunas, la OMS, y que son la base del NUEVO ORDEN

MUNDIAL formado por los ricos del mundo para explotarnos, oprimirnos y explotarnos mejor?

¿Y los planes nanotecnológicos de encajarle un chip a todos los seres humanos gracias a la virofobia religiosa de la medicina y las necesidades de controlar y oprimir a la población de todo el planeta? ¿tampoco se enteraron?

¿No se enteraron de que tampoco el cáncer era provocado por un virus a pesar de que era lo que decía la ciencia que buscaba una vacuna contra el mismo y que en realidad esa también era una guerra contra nosotros, una guerra de sumisión?

¿no se enteraron de la gigantesca mentira de la gripe A para asustarnos y vender Tamiflú!???? ¡Y también vender más vacunas para la gripe ...lo que evidentemente deteriora toda nuestra salud! ¡La mayor parte del valor agregado de la industria química, no tiene nada de industria: es el terrorismo de Estado generando miedo a las enfermedades e imponiendo la vacunación forzada, que las pandemias inventadas tienden a generalizar!

¿No se enteraron que con el terror de que el HIV producía la destrucción de la inmunología (SIDA) estaban escondiendo la responsabilidad del envenenamiento iatrogénico, las ponzoñas químicas, los agrotóxicos, las vacunas... y separando los seres humanos, reprimiendo su amor y su sexualidad, destruyendo sus vidas...?

¿Cómo se atreven a presentarse como “proletarios internacionalistas” ...si ni siquiera saben que desde hace décadas las mentiras sobre los virus están construidas para ocultar la verdadera destrucción de la inmunología humana hecha por los agrotóxicos, los medicamentos que envenenan, las vacunas que destruyen las defensas!

¿Cómo los proletarios podemos no saber que, así como los curas te asustaban con el diablo, los científicos te asustan con la enfermedad y la muerte y que los virus no son otra cosa que parte de ese mismo invento diabólico para someter a los seres humanos!

¿Tampoco se enteraron que todos los organismos internacionales de manipulación y gobiernos ocultos del capitalismo planifican reducir la vida humana en base a vacunas y cuentos de virus, campañas de salud e infertilización?

¿No se enteraron todavía que todos los organismos internacionales de salud, de naciones unidas, de opresión...planifican desde hace décadas someter los seres humanos al **control supremo** de instalarle asustándolo con virus, epidemias, pandemias y pestes? No, no sólo para ganar mucha plata como con el Tamiflú sino para separar al ser humano de su salud y de su relación con la naturaleza, imponiendo sus medicamentos tóxicos, sus vacunas envenenadas e infertilizantes.

¡Hace ya 50 años que con el cuento de las enfermedades las sectas **medico religiosas** y con el verso de la ayuda para el desarrollo...iban a las aldeas

bolivianas, brasileras, peruanas... asiáticas y africanas Y le daban a los habitantes originarios sus VENENOS MEDICALES (¡o directamente operaban sus cuerpos para esterilizarlos!) para destruir sus posibilidades de tener hijos..

¿Tampoco saben que, desde hace décadas las campañas contra los virus justificaron científicamente la producción de vacunas que han destruido la capacidad de tener hijos a cientos de millones de mujeres en India, China, Pakistan, Indonesia...?

¿¡COMO DUDAR SI HAY O NO PANDEMIA, CUANDO TODAS LAS CAMPAÑAS CONTRA TODOS LOS VIRUS FUERON Y SON TERRORISMO DE ESTADO!?

Si no SON CAPACES de decir, bien ALTO Y CLARO, que la EPIDEMIA DE CORONAVIRUS es UNA INVENCION IDEOLÓGICA DEL TERRORISMO DE ESTADO no se llamen proletarios internacionalistas.

Si no son capaces de gritar ALTO Y CLARO, que no es la pandemia y el virus el que mata, sino, el aislamiento y el confinamiento, la ciencia, el capital y el Estado, no son capaces de llamar a la LUCHA CONTRA EL CONFINAMIENTO, a LA LUCHA CONSECUENTE CONTRA LA CIENCIA y LA OMS..., sus llamados a la revolución, son pura palabreja barata.

Le dan un papel neutro a la Ciencia y a la OMS cuando son los mayores enemigos de la humanidad, como lo hace la socialdemocracia y por eso suena tan hueco como en ellos el llamado a la revolución.

¡Ustedes son unos alcahuetes de la ciencia y religión de Estado!

PROLETARIOS CONTRA EL CONFINAMIENTO

(Solicitamos a todos los proletarios internacionalistas y revolucionarios publicar esta nota).